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CARNET D’ENTRETIENS 

Développement Durable 

 

 Club Agro-Alimentaire 

Comment es-tu arrivée à ton poste 
actuel ? 

J’ai toujours voulu travailler dans les RH. 

Le déclic pour l’acquisition de talents s’est 

produit lors d’un stage dans un cabinet de 

recrutement. 

Dès ma sortie de l’IFAG, je deviens 

consultante en recrutement et gère une 

équipe de 3 à 5 collaborateurs chez CCLD 

RECRUTEMENT. J’y reste 6 ans et 

poursuis mon expérience chez un 

employeur, REXEL (Distribution 

appareillages électriques) pendant 3 ans. 

En tant qu’experte en recrutement, je 

définis la stratégie et l’industrialisation du 

recrutement dans une entreprise mondiale. 

Mes expériences suivantes chez ALLIADE 

HABITAT (Action logement, ANAVEO 

(Télésurveillance) et IN EXTENSO 

(Comptabilité) m’ont permis de développer 

mon sens politique mon appétence pour la 

définition de stratégie recrutement.  

En 2020, le développeur canadien en 

énergies renouvelables (solaire et éolien 

terrestre) BORALEX, me propose de 

développer l’acquisition de talents pour la 

filiale française forte de 230 collaborateurs 

(310 aux EU et Canada). Ma mission 

consiste à attirer et fidéliser des talents et 

à développer et structurer les outils tout en 

renforçant la marque employeur. 

 

 

Les tendances à venir dans                      

ton métier/secteur ? 

LinkedIn sera toujours un outil 

indispensable tout comme l’approche 

directe des candidats. J’ajouterais que 

l’attraction des talents passera beaucoup 

par la valorisation des conditions de 

travail (télétravail, temps partiel, 

locaux…), l’allègement des freins type 

suppression de la période d’essai. 

Les compétences clés pour réussir à 

ton poste ? 

Sans conteste une écoute active, aimer 

les gens, être un très bon communicant, 

clair et sincère dans ses explications mais 

aussi savoir évaluer les compétences via 

des méthodes type STAR (Situation, 

Tâches, Actions, Résultats). En 

recrutement, l’objectif est d’apprécier la 

cohérence entre le candidat et la mission 

proposée plutôt que de vendre un job.  

Ce que la vie t’a appris ? 

Prendre du recul pour ne pas prendre tout 

à cœur et oser, ne pas avoir peur 

d’essayer. 

Et pendant ton temps libre ? 

Je fais du Crossfit régulièrement, je lis 

beaucoup, regarde des films et séries et 

m’intéresse à l’actualité. 

  

Je préfère rechercher 

l'adéquation entre les 

candidats et les missions 

plutôt que de « vendre un 

job » 

 

 

Boralex  

Mon profil LinkedIn 

 

 

Ta philosophie de vie ? 

Tes liens utiles  

https://www.boralex.com/fr/
https://www.linkedin.com/in/n%C3%A2me-durmaz-540884a7/

